

Dans la continuité de cette semaine très chargée sur sa circonscription, le Député Hervé Féron était invité hier samedi à l'Assemblée Générale de l'ARPAL, association des retraités et personnes âgées de Laxou, présidée par le dynamique Gérard Bonnet. On retrouve aussi dans cette association des membres aussi actifs que sympathiques comme Françoise et Claude Simon. Françoise en est la secrétaire, alors que Claude Simon est par ailleurs le Président de la section de Laxou des ACPG qui organisait son congrès départemental deux jours plus tôt.

Le Maire de Laxou était aussi présent et bien sûr le Conseiller Départemental Pierre Bauman. Après son intervention à la tribune, Pierre Bauman a été chaleureusement remercié par le Président Gérard Bonnet et "sa disponibilité, sa gentillesse, son implication de toujours" ont été unanimement saluées.

Une AG est toujours un moment très important dans la vie d'une association et Hervé Féron en a profité pour rappeler son engagement permanent en tant que Député pour les personnes âgées. Il est revenu sur certains textes qu'il a votés à l'Assemblée Nationale, comme les avancées récentes sur l'APA (Allocation Personnalisée d'Autonomie), le crédit d'impôt pour les personnes bénéficiant d'aides à domicile,...



À La tribune, à côté du Président Gérard Bonnet

Hervé Féron a rappelé qu'il a été l'auteur du "manifeste pour le droit à vieillir dans la dignité" qui a été signé par 35 députés, remis au Président de la République et à la Ministre puis diffusé dans les médias nationaux. Le député en a détaillé quelques unes des propositions concrètes.

Une très belle réunion qui s'est terminée par le verre de l'amitié, puis un repas. La partie "convivialité" est toujours très bien organisée par Gérard Bonnet !

LA TOMBLAINOISE

A 18h samedi, c'était une grande première ! Le Président de l'association "Tomblaine Sports Loisirs", Jean-Luc Macquart relançait une course à pied à Tomblaine ! Depuis de nombreuses années Tomblaine n'avait plus sa course locale, alors que dans le passé la course à pied avait été l'occasion d'un grand rendez-vous annuel sportif à Tomblaine, très prisé.

Et pour une première, cela a été réussi ! Naturellement, cette toute nouvelle course annuelle s'appellera... "La TOMBLAINOISE".



Hervé Féron a donné le départ de la première édition de "La TOMBLAINOISE"

Une belle participation pour cette première avec deux départs : la course des As (10 km) et la Populaire (1,5km). Le Président Jean-Luc Macquart a aussi su mobiliser de nombreux bénévoles pour une lourde, mais parfaite organisation et il faut les saluer. Les Moilcars étaient là aussi pour la distribution d'"une rose un espoir" (l'opération au bénéfice de la Ligue contre le cancer continue ce dimanche).



l'agent 00F a donné le départ, mais rassurez-vous, il n'y a pas eu de victimes !

Le soleil était de la partie pour une vraie réussite qui a dû faire chaud au cœur de Jean-Luc

Macquart qui s'est beaucoup investi avec son équipe depuis plusieurs mois pour cette organisation.

Les basketeuses Tomblainoises bien parties !

Et puis samedi soir, l'ASPTT Nancy Tomblaine jouait son premier match des Play-Off après une exceptionnelle saison, pour une éventuelle accession en... Nationale 2 ! Elles ont réussi l'exploit ! En battant Voiron, l'équipe favorite, dès le premier match de 25 points ! Score final 69 à 44 !

Il faut continuer à aller les soutenir nombreux.

Tomblaine, Ville Jeune, Sportive et Dynamique !